

Artikel vom 21.07.2023

CSU SEN KV Würzburg

KV der SEN Würzburg auf Flandernreise



Bild© SEN Würzburg

19.07.2023

KV der SEN Würzburg auf Flandernreise

Schon lange geplant, aber wegen Corona immer wieder verschoben, konnte der Kreisverband Würzburg der SEN seine Erkundungsreise nach Flandern und Brüssel (EU-Parlament) in Angriff nehmen. Antwerpen war erster Anreisepunkt mit seiner pulsierenden Innenstadt aber auch historischen Gebäuden und Kirchen.

In Gent beeindruckten zahlreiche Bauten aus der Barockzeit, Gothik und Renaissance. Das spätmittelalterliche Brügge war zu seiner Zeit die wohlhabendste und prachtvollste Stadt in Westflandern. Eine der bekannten Grachtenrundfahrten rundete einen interessanten Stadtrundgang ab.

Mittelpunkt am letzten Tag war natürlich der Besuch des EU-Parlaments. Vorab konnten die Teilnehmer beim Besuch der Vertretung des Freistaates Bayern sich in einer Präsentation über die Ziele und Aufgaben informieren.

Der Besuch im Haus der Europäischen Geschichte sowie die Besichtigung des Plenarsaal des EU-Parlaments waren für die Senioren von großem Interesse.

Zum Abschluss dieses Besuches konnte die Gruppe in einer Diskussionsrunde mit der EU-Abgeordneten Frau Prof. Dr. Angelika Niebler aktuelle Tagesthemen und auch strukturelle Themen der EU diskutieren.

Der hoch interessante Ausflug nach Flandern fand seinen Abschluss auf der Rückfahrt in Aachen mit Besichtigung des Kaiserdoms.

SEN Würzburg

Lw >